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3月6日下午，全国政协常委、恒大集团董事局主席
许家印在参加全国政协十二届四次会议记者招待会时
表示，相信中国经济会越来越好，民营企业在中国经济
的发展过程中一定会作出更大贡献。

许家印在答记者问时说，“目前我国的经济发展进
入了新常态，虽然遇到了一些困难，但基本面是好的，
而且有很多的发展优势。尤其是有党中央的坚强领
导，有全国人民的齐心协力、同心同德，相信中国经济

会越来越好，我们非常有信心。2016 年是‘十三五’的
开局之年，总理在政府工作报告中提出今年经济增长
目标是 6.5%～7%，我认为经济增长会超过 7%，民营
企业在中国经济的发展过程中一定会作出更大贡献。”

此外，许家印还谈到了民营企业参与精准扶贫的作
用和方法。他说，“饮水思源、回报社会是民营企业应尽
的责任，投身慈善、扶贫济困是中华民族的优良传统和品
德，民营企业应和全国人民一起，投身到扶贫攻坚战中。”

许家印表示，扶贫不能只是捐钱捐物，要采取“输血”与
“造血”结合起来的办法。扶贫要精准到户、到人；在产业
扶贫方面，投入资金、投入技术、投入人才，帮助贫困农民
因地制宜发展产业，让他们实现永久脱贫；在教育扶贫方
面，帮助多建一些幼儿园、小学、中学、职业技术学院，来
满足教育需求，从根本上解决老百姓的脱贫问题。

3月6日，全国人大代表、安徽省发
改委主任张韶春接受市场星报、安徽财
经网记者采访时建议，国家对于一些标
准还不高的、重要的大通道，在十三五
期间能够改造升级，如果不解决的话，
越往后，困难越多，越往后解决的代价
就越大。

尽快规划建设交通“大动脉”
“近年来，安徽基础设施建设取得了很大的成绩，特别是

合福高铁等，对安徽发展起到了至关重要的作用。”张韶春介
绍，去年合福高铁开通，现在到黄山旅游客流量剧增，对黄山
景区的各种发展拉动都非常重要。

“但我们在基础设施的供给方面，还有很多工作要做，需
要进一步加强。‘十三五’期间，有很多基础设施建设的安排
需要加快启动。”张韶春建议，下一步重点工作就是要“补齐”
基础设施这个短板。

张韶春建议，尽快规划建设对全国、对安徽交通网络完善
起到重要促进作用的大动脉规划。“比如从河南到安徽皖北地
区再到山东的沿淮铁路线，对沿淮地区的发展，可以起到至关
重要的作用，而且这一沿线地区都是非常困难的地区。很多

‘交通大动脉’希望在十三五期间进行研究，并推动工作”。

建议对一些路段进行改造升级
“此外，很多路段需要支持改造升级，从而缓解铁路、公路

等网络当中的一些卡脖子、断头路问题。”张韶春举例，现在
合肥到南京、合肥到芜湖的公路，很拥堵。“春节期间，合肥
到芜湖高速路段居然上榜全国 10 条拥堵路段第 3 名。据统
计，今年春节期间，光安徽高速公路路口进出的车辆就有
1400 万辆，同比增加 24%。按照这个趋势，以后类似情况会
越来越多”。

“希望对于这样一些标准还不高的、重要的大通道，在
十三五期间能够改造升级，如果不解决的话，越往后，困难
越多，越往后解决的代价越来越大。”此外，张韶春建议，对
于省际的断头路，希望国家加强协调力度，两省之间尽量协
调。希望国家能够加强省际间断头路的协调力度，加快建
设进度，真正保证现有路段充分发挥作用。

全国人大代表、安徽省发改委主任张韶春：

尽快规划建设完善交通大动脉
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全国政协常委、恒大集团董事局主席许家印：

“民企在经济发展过程中一定会作出更大贡献”


